



Die „Club“ von Miu Miu

In den Ateliers und Manufakturen dieser Welt werden weiterhin Handwerkskünste gepflegt, und wir schauen dabei zu



Willkommen im Club! Die Einlasstüren angesagter Ausgehstationen bedeuten gelegentlich bereits das Ende der ausgedehnten Partynacht. Läuft alles wie geplant, lässt man es umso mehr krachen – und schwenkt, geht es nach Miu Miu, doch bitte die „Club“. Sie ist vom ausschweifenden Nachtleben der 80er-Jahre inspiriert und kombiniert das typische Metellassé-Leder mit Metallelementen. Erstmals vorgestellt wurde sie mit der Resort-Kollektion 2016. In einer Tasche stecken fünf Stunden Handarbeit. Gefertigt wird trotz des Hauptsitzes in Paris in Italien. Wir haben die Herstellung in neun Schritten zusammengefasst: 1. Elf Einzelteile aus Lamm-Nappaleder werden von Handwerkerhand in die „Club“ verwandelt. 2. Die Innentasche ist aus dem gleichen Leder gefertigt und wird eingeklebt. 3. Damit das metallene Labelschild im Inneren befestigt werden kann, müssen von Hand vorsichtig zwei Löcher in das Leder gestanzt werden. Außerdem ist hier der magnetische Verschluss eingearbeitet. 4. Mit der Nähmaschine wird der Rand der Innentasche sauber versäumt. 5. Eine spezielle Prägemaschine stanzt das Logo in ein Metallplättchen. 6. Nun werden die äußeren Ränder versäumt. 7. Eine Nähmaschine muss hier aushelfen, um das feste Leder zu durchdringen. 8. Damit die Löcher für die metallene Tragekette später nicht ausfransen, werden sie mit Metallösen versehen. 9. Zum Schluss kommen die extra leichten Gliedertrageketten mit farbllichem Ombré-Effekt an ihren Platz. Übrigens: Die „Club“ lässt sich als Schultertasche oder Short Flap Bag tragen.

Miu Miu's "Club"

A glimpse into the ateliers and workshops of a world where the art of traditional craftsmanship lives on.

Welcome to the Club! The gates of the trendy nightspot already signal the end of a long night of partying. Everything is running to plan, so you let things rip even more - and with things swinging, it's on to Miu Miu's, which means the "Club" please. The purse is inspired by the extravagant nightlife of the eighties and combines the typical matelassé-leather with metal elements. It was first presented in the Resort Collection 2016. Each bag requires some five hours of handcrafting, which despite the maison's headquarters being in Paris, takes place in Italy. We have broken the production down into nine steps:

1. Eleven single pieces of lamb-napp leather are converted by a skilled craftsman into the "Club". **2.** The inner pocket is made in the same leather and is glued into position. **3.** In order to fasten the metal plaque on the inside, two holes have to be carefully bored into the leather. At this stage the magnetic catch is also positioned. **4.** The border of the inner pocket is neatly trimmed. **5.** A special embossing machine punches the logo on a metal plate **6.** Next, the outer edges are trimmed. **7.** A sewing machine is required at this stage to pierce the tough leather. **8.** So that the holes of the metal carrying chain do not fray later, they are fitted with metal rings. **9.** To finish off, the extra light carrying chains with their colourful shadow effect are attached.

Miu Miu Club can be worn as a shoulder- or short flap bag.